

# WARTA

## Tanpa Dukungan Pemdes, Pemuda Desa Surakarta Siap Meriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-77 Berhadiah Motor

Agus Subekti - [CIREBON.WARTA.CO.ID](http://CIREBON.WARTA.CO.ID)

Aug 17, 2022 - 16:42

**77**  
Kemerdekaan  
**DONESIA**  
17 Agustus 1945

**JALAN SANTAI BARENG JONDOL BIRU**

**Minggu, 28 Agustus 2022**  
**Alun-Alun Desa Surakarta**

**Tiket Hanya Rp. 2500**

**Hubungi :**  
- Andri : 089 668 627 652  
- Waluyo : 089 940 787 88

CV. FELICIA ZIAN LAVIRA  
BINAR STUDIO  
CV. MANA DEWUX  
CV. Jolima

KAB. CIREBON - Bulan Agustus merupakan bulan yang istimewa bagi seluruh warga Negara Indonesia. Pasalnya, di bulan ini Bangsa Indonesia memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) ke-77 yang jatuh pada Rabu, 17

Agustus 2022.

Berbagai hal positif pun dilakukan masyarakat saat menyambut peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) setiap tahunnya.

Salah satunya seperti yang dilakukan Pemuda Desa Surakarta, Kecamatan Suranenggala, Kabupaten Cirebon.

Untuk menyemarakkan HUT Kemerdekaan RI ke-77, pemuda Desa Surakarta mengadakan jalan sehat untuk warga masyarakat Desa Surakarta pada Minggu, 28 Agustus 2022 mendatang.

Andri pelopor kegiatan tersebut menjelaskan, selain untuk memeriahkan Hari Kemerdekaan RI ke-77, kegiatan jalan sehat itu digelar sekaligus untuk memupuk rasa kebersamaan dan kekeluargaan antara warga masyarakat Desa Surakarta.

“Kebersamaan dan kekeluargaan antar warga ini yang perlu terus kita tingkatkan. Dengan semangat hari kemerdekaan, mudah-mudahan menjadi semangat bagi seluruh warga untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan,” ujar Andri saat dihubungi awak media, Rabu (17/8/2022).

Andri menambahkan, kegiatan jalan sehat itu dilakukan secara swadaya dengan cara menanamkan tradisi kegotong-royongan dan kebersamaan antar warga, walau tidak didukung oleh Pemerintah Desa Surakarta.

“Selain jalan sehat kita juga akan adakan berbagai perlombaan. Semuanya kita swadaya dan didukung penuh oleh pengusaha muda Desa Surakarta, untuk mengisi dan memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-77,” katanya.

Hal yang sama juga disampaikan oleh Hamdan selaku Tokoh Pemuda Desa Surakarta dan sangat mengapresiasi kegiatan jalan sehat yang diadakan oleh Pemuda Desa Surakarta.

Hamdan juga mengatakan, kegiatan jalan sehat itu merupakan hal positif sebagai momentum membangun semangat kebersamaan untuk meningkatkan rasa persatuan dan kesatuan dalam rangka memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-77.

“Walaupun ini baru permulaan, tapi semaraknya, semangatnya, dan upaya kebersamaan warga ini sudah terlihat, walau tanpa dukungan dari Pemdes Surakarta sendiri,” kata Hamdan.

Hamdan menuturkan, kegiatan jalan sehat itu kedepan bisa menjadi modal dasar sebagai budaya untuk memupuk kekompakan dan kebersamaan warga.

“Saya melihat ini potensi yang besar. Karena semua warga, baik ibu-ibu, anak-anak perlu terus dibina dan dipupuk sebagai motivasi untuk kemajuan kedepan,” ujarnya. (Bekti)